

Fecha: 26-08-2025 Medio: Diario Financiero Diario Financiero Supl.:

Noticia general

Título: AIEP: 60 años formando talento para la transformación productiva de Chile

16.150 Tiraje: 48.450 Lectoría:

Favorabilidad: No Definida

AIEP: 60 años formando talento para la transformación productiva de Chile

Pág.: 23 Cm2: 547,7

La educación técnico profesional es hoy un pilar para la empleabilidad y el desarrollo productivo de Chile. En este escenario, AIEP aporta con innovación, sostenibilidad y programas que preparan a miles de estudiantes para responder a las necesidades del mundo laboral.

En Chile, casi la mitad de los estudiantes que ingresan a la educación superior elige la formación técnico profesional. No es casualidad: los desafíos de productividad, digitalización y desarrollo sostenible requieren cada vez más talento especializado y actualizado. El Día de la Educación Técnico Profesional, que se celebra este 26 de agosto, es una oportunidad para destacar el impacto de este modelo formativo en la movilidad social, la innovación y la competitividad del país.

En ese marco, AIEP cumple 60 años formando técnicos

y profesionales en más de 90 carreras, con presencia nacional y una propuesta educativa que combina flexibilidad, innovación y vinculación con las necesidades reales de personas, empresas y territorios

Innovación al servicio de los estudiantes

La institución fue la primera en Chile en incorporar asignaturas de inteligencia artificial en todas sus carreras. Esta apuesta pionera entrega a los estudiantes competencias para enfrentar un mundo laboral en constante transformación y los conecta con las demandas de sectores productivos en plena evolución.

Compromiso con el desarrollo sostenible

La educación técnico profesional también impulsa un país más responsable. AIEP, certificada como Empresa B y adherente al Acuerdo de Producción Limpia para la Educación Superior, desarrolla cada año más de 2.000 iniciativas de Vinculación con el Medio, con la participación de 40.000 estudiantes y 15.000 beneficiarios. Son proyectos que vinculan el aprendizaje con necesidades concretas de las comunidades.

Formación continua y capacitación laboral

El aprendizaje no termina en las aulas. A través de AIEP Empresas y su Academia Corporativa, la institución implementa programas de capacitación que fortalecen equipos de trabajo y elevan la productividad de las organizaciones. Con el OTEC que más colaboradores ha formado en Chile, se diseñan rutas formativas a la medida de los perfiles ocupacionales y metas estratégicas de cada sector

Oportunidades para todos y todas

El sello de la educación técnico-profesional está en su inclusión. En AIEP no hay edad ni lugar que limite el acceso: con horarios flexibles y modalidades presenciales, online e híbridas, cada persona puede compatibilizar estudios con su vida laboral y familiar.

Un camino compartido hacia el progreso

Este Día de la Educación Técnico Profesional invita a reconocer la fuerza transformadora de este modelo, capaz de abrir oportunidades y cambiar vidas. Con seis décadas de historia, AIEP proyecta su propósito con renovada energía: seguir formando talento, impulsando innovación y contribuyendo a un Chile más justo, competitivo y sostenible.



















